

Communiqué de presse



MONTAUBAN, LE 26 AOÛT 2020

RÉSERVES EN BAISSÉ : à la rentrée, c'est décidé, je donne mon sang !

Cet été, avec les départs en congés et le contexte sanitaire, la région Occitanie a particulièrement été touchée par une baisse de fréquentation des collectes. Le mois de septembre, c'est aussi la reprise des activités hospitalières et donc, potentiellement, une diminution des réserves de produits sanguins. Alors dès cette rentrée, mobilisez-vous !

Chacun va reprendre ses activités, son travail, ses études... mais il est important que chacun prévoie 1H de son temps pour effectuer un don de sang de manière régulière. Nous rappelons que les femmes peuvent donner 4 fois par an et les hommes 6 fois, avec un écart de 8 semaines entre 2 dons.

Toutes les mesures sanitaires sont prises sur les lieux de collectes pour protéger les donneurs, les bénévoles et le personnel : chaque personne est dotée d'un masque et nous veillons au respect des gestes barrières et de la distanciation.

COLLECTE DE MONTAUBAN (10 rue du Docteur Alibert)

En partenariat avec l'association « Les Super Héros
Contre Le Cancer »

DU LUNDI 07 AU VENDREDI 11 SEPTEMBRE
De 11h00 à 13h00 et de 14h00 à 19h00

Don de sang MONTAUBAN
En partenariat avec l'association
Les Super héros contre le cancer
10 RUE DU DOCTEUR ALIBERT
DU LUN. 07 SEPTEMBRE
AU VEN. 11 SEPTEMBRE
11h • 13h - 14h • 19h

L'association « Les Super Héros Contre Le Cancer » aux côtés de l'EFS



Dès la rentrée de septembre, l'EFS s'associe à l'association montalbanaise « Les Super Héros Contre Le Cancer » avec un objectif commun : transformer les dons en vies et soigner ainsi 1 million de patients par an.

Que vous soyez Wonder Woman, Spider-Man ou encore Superman, nous vous attendons nombreux ! Un don de sang aide en moyenne 3 patients à lutter contre la maladie. Donner son sang, c'est sauver des vies !

Contact

Manon VALENTIN

e-mail : manon.valentin@efs.sante.fr

Tél : 07 64 38 64 31

A propos du don de sang

Un don de sang ne prend que 45 minutes, dont seulement une dizaine de minutes pour le prélèvement. L'EFS rappelle que les dons de sang doivent être réguliers et constants car la durée de vie des produits sanguins est limitée (5 jours pour les plaquettes, 42 jours pour les globules rouges). 10 000 dons de sang sont nécessaires chaque jour pour répondre aux besoins des malades et aucun produit ne peut se substituer au sang des donateurs bénévoles. C'est pourquoi la mobilisation des donateurs est essentielle chaque jour.

A propos de l'EFS

Grâce au don de sang, donateurs et receveurs sont au cœur de l'économie du partage. Les 10 000 collaboratrices et collaborateurs, médecins, pharmaciens, biologistes, techniciens de laboratoire, chercheurs, infirmiers, équipes de collecte de l'Établissement français du sang, en lien avec des milliers de bénévoles, s'engagent au quotidien comme dans les circonstances exceptionnelles pour transformer les dons en vies et soigner ainsi 1 million de patients par an. Opérateur civil unique de la transfusion sanguine en France, l'EFS a pour mission principale l'autosuffisance nationale en produits sanguins.

Il s'investit par ailleurs dans de nombreuses autres activités, comme les examens de biologie médicale, la thérapie cellulaire et tissulaire ou la recherche. Au-delà de la qualification des dons, les laboratoires de l'EFS réalisent différents types d'examens biologiques, hématologiques et immunologiques, des examens indispensables dans le cadre d'une transfusion mais également d'une greffe d'organe, de tissus ou de cellules. Avec plus de 500 millions de B réalisés par an, l'EFS est l'un des plus grands laboratoires de biologie médicale de France. L'Établissement français du sang est présent sur l'ensemble du territoire pour être au plus près des donateurs et des patients et porter ainsi des valeurs sans équivalent. Établissement français du sang. Bien plus que le don de sang.

A propos de l'association Les Super Héros Contre Le Cancer

L'association Les Super Héros Contre Le Cancer a été fondée en mars 2019 par M. et Mme Follet suite au cancer de leur super héros âgé de 3 ans et demi à l'époque. Lors de cette épreuve, ils ont pu compter sur la solidarité et la générosité de nombreuses personnes et associations. C'est ainsi qu'ils ont souhaité créer l'association Les Super Héros Contre Le Cancer afin d'apporter, à leur tour, du soutien aux personnes dans le besoin.

L'association a pour but de fournir une aide matérielle et/ou financière aux familles des enfants atteints d'un cancer, d'aider les services hospitaliers et de soutenir la recherche sur le cancer pédiatrique.

Afin de suivre l'actualité de l'association, rendez-vous sur leur page Facebook et Instagram : [**@lessuperheroscontrelcancer**](https://www.facebook.com/lessuperheroscontrelcancer).

Où donner dans le TARN-ET-GARONNE au mois de SEPTEMBRE ?

↳ Le site EFS de MONTAUBAN

Etablissement Français du Sang de Montauban

10 rue Dr Alibert 82000 MONTAUBAN

(parking donneurs)

Tous les lundis de 10h à 13h et de 14h à 18h, les mercredis de 11h à 13h et de 14h à 19h et les 1ers samedis du mois de 09h à 13h

OUVERTURE EXCEPTIONNELLE COLLECTE DE VILLE DE MONTAUBAN

En partenariat avec l'association Les Super héros contre le cancer

DU LUNDI 07 AU VENDREDI 11 SEPTEMBRE

De 11h00 à 13h00 et de 14h00 à 19h00

↳ Les collectes mobiles dans le département

● **VALENCE D'AGEN** – SALLE LÉO GIPOULOU

LUNDI 31 AOÛT

De 10h00 à 13h30

MARDI 1^{ER} SEPTEMBRE

De 14h00 à 19h00

● **GRISOLLES** – ESPACE SOCIO-CULTUREL

VENDREDI 18 SEPTEMBRE

De 14h00 à 19h00

● **NÈGREPELISSE** – SALLE DES FÊTES

JEUDI 24 SEPTEMBRE

De 15h00 à 19h00

● **MOISSAC** – ESPACE CONFLUENCES

LUNDI 28 SEPTEMBRE

De 10h00 à 13h30

MARDI 29 SEPTEMBRE

De 14h00 à 19h00